

# Kegiatan Patroli Someah Personel Polsek Tanggeung Antisipasi Gangguan Kamtibmas di wilayah Hukumnya

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

Aug 6, 2023 - 05:18



Polres Cianjur - Polsek Tanggeung melaksanakan kegiatan patroli someah sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi dan waspada terhadap gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tanggeung. Sabtu (05/08/2023)

Dalam kegiatan patroli someah ini, Polsek Tanggeung Polres Cianjur

menugaskan Aipda Ridwan dan Bripka Cecep sebagai petugas yang bertanggung jawab. Sasaran dari patroli someah meliputi wilayah Alfamat, Terminal, Kantor PLN, serta dilakukan silaturahmi dan menghimbau warga masyarakat agar selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Kegiatan patroli someah (KRYD) ini dilaksanakan dengan tujuan utama untuk mengantisipasi dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, terutama dalam bentuk kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Tanggeung. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat.

Selama patroli someah dilaksanakan, petugas memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang ditemui. Kemudian, petugas juga melakukan pendekatan dialogis dengan warga untuk meningkatkan kerjasama dan kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tanggeung.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Tanggeung, AKP Deden, mengatakan bahwa kegiatan patroli someah merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tanggeung. Ia juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mengawasi dan melaporkan setiap potensi gangguan kamtibmas yang terjadi di sekitar mereka.

Dengan adanya kegiatan patroli someah seperti ini, diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan kesadaran masyarakat terhadap potensi gangguan kamtibmas. Selain itu, dapat juga mempererat hubungan antara polisi dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

Kegiatan patroli someah yang dilaksanakan oleh Polsek Tanggeung diharapkan dapat memberikan manfaat yang positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Dengan adanya sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warga Tanggeung.